
第２回荏田コミュニティハウス委員会議事録 

■日 時  令和 2年 2月 22日（土）午後 1時～2時半 
■場 所  荏田コミュニティハウス 地域活動室     

■出席   委員 11名（5名欠席） 指定管理者：佐藤事務局長・布施館長・土本チーフスタッフ 

 

１ 指定管理者より挨拶 

   公益社団法人横浜市民施設協会 佐藤事務局長より、新型コロナウィルス感染対策等、施設協

会の取り組みについて 

 

２ 開会 

青木会長挨拶 

 

３ 報告事項 

（１）令和元年度利用状況について  

    資料に基づいて館長より説明 

    月 1500人前後の利用  

内訳：団体利用 40％ 個人利用（学習室・交流ロビー・プレイスペース）60％ 

 

団体登録数：153 常時利用の団体は約 50 くらい 

 

図書貸出：蔵書数も 400冊程度になり、月 100冊以上の貸出 

秋には図書貸出キャンペーンとして、絵本対象にどんぐりグッズプレゼントを実施し好評 

     

 

（２）令和元年度自主事業実施状況について 

   資料に基づいて館長より説明 

    

   親子向け（子育て支援）事業：おはなし☆パラダイス・楽しいリトミック・絵本イベント  

はいずれも好評 

小学生向け事業：こどもクラフト 

健康づくり事業：足つぼセルフケア・ロコモ予防体操 

館の PR として、小規模でも多彩な事業を実施：手しごとカフェ 

文化事業：アフタヌーンコンサートシリーズ 1年である程度のファン（リピーター）を確保 

 

次年度も同様の方針で多彩に実施していきたい。 

 

 

 （３）令和元年度お客様アンケートの結果について 

     資料に基づいて館長より説明 

 

     接遇については、93％の方が『とても感じがよい』・『感じがよい』と回答 



     館内も綺麗で、とても居心地が良いとのご意見が多数 

     小規模施設なので、せっかくの設計を生かせるよう、ソフト面を充実していきたい。 

     スタッフも地域性を反映して、大変丁寧な仕事をしている 

 

     HP・Twitterについては、まだまだ PRの余地がある 

      

 

   （４）その他 

      開館 1周年記念事業を 5月 10日（日）に全館で実施予定（館長） 

 

 

４  議事 

    ・委員から辞退の申し出があり、全員一致で退任を了承 

    ・会長が毎年交替する自治会については、会長または館に直接連絡をしていただく 

 

５ その他 

《各委員からの質問・意見》 

    ・賑やかになってきて良かった。 

 

    ・アンケートの高評価は、建設を推進してきた者としては、大変うれしい。 

 

    ・自主事業で和の文化について取り上げてはどうか？ 

        ⇒お正月にこども向けの『書初め大会』を予定 

          地域で和の文化について教えられる人材がいらっしゃれば教えていただきたい。 

 

    ・自主事業の周知の方法は？ 

        ⇒広報 AOBA・コミハ HP・SNS・掲示板などを使っている。 

         今後 1周年記念事業等も予定しているので、地域への回覧をお願いしたい。 

 

    ・駅前立ち寄りサロンをコミハで開催しているが、スタッフの温かい出迎えと見送りが有難い。 

     また来ようと思っていただける。 

      

    ・部屋利用申込がオンライン化されるといい。遠くから来た方が、抽選にはずれるのは心苦しい。 

         ⇒現在の予約システムは、有料の地区センターのみ 

           無料の施設も３館（青葉台コミュニティハウス・荏田西コミュニティハウス・荏田コミュ

ニティハウス）となったので、指定管理者として検討していきたい。 

       

 

６ 閉  会 

徳江副会長挨拶 

     

 


